
 

 

「校外学習  ３R～新友から親友へ～」 

 

今回のチームメンバーの中で同じ小学校の人がいなか

ったので、大丈夫かなと少し不安だったのだけれど、体育

館で出発前に「楽しみだね」とか「班長よろしく！」とい

う声が聞こえて楽しめそうだなと思いました。男子 3 人

の絡み合いなどもすごく面白くて、いつもよりもおいし

いご飯が食べられたような気がしました。みんなで写真

を撮ったのも、ご飯を食べたのも、タンポポを採ったのも、

いろんな話をしたのも一つ一つが最高で最強の、6 人の大

切な宝物になりました。班長としての責任感が大きかっ

た中「班長とか時計係とか、係は実際には緊急の時に使えばいいから、今日は同級生として過ごす 1 日と

して思いっきり楽しもう！」という仲間の声があったから、今までの学校生活が十分に頑張れたなと思い

返しました。帰りに班のみんなとしりとりをして帰ってきました。それが一番楽しかったです。全員が参

加できて、いろんな考えをもって発言していて、それぞれのいいところがたくさん見つかりました。引っ

越してきた人、この 12 年間で一度も会ったことがなかった人が集まって、いろんな偶然の積み重なりが

こんな奇跡を生むんだなと感激しました。そしてこのメンバーに出会えて、この機会がもらえてうれしか

ったです。今回の経験からいろんなことを学ぶことができたし、また、人とのかかわり方のヒントをもら

ったような気がしました。（２組） 

 

僕たちは 5 月 12 日に校外学習で平和公園に行きました。

目標は仲間づくりと３R（リメンバー：思い出、ルール、ラ

イト：正確な判断）を達成するために行きました。班の仲

間たちは自分に与えられた仕事をしっかり行っていて、班

の仲間たちと行けてよかったです。みんながテキパキ動い

て先生たちからのミッションを達成することができまし

た。おかげで最後に遊ぶ時間ができてよかったです。イン

スタグラマーになろうの写真は何枚か取りましたが、最終

的には２枚になりました。１枚にはアクシデントがあった

ものの、その子が「この写真でいいよ」と言ってくれました。お弁当はいつもよりもおいしく感じました。

班長はみんなをしっかりまとめていたり、時計係は細かく時間を伝えたり、タブレット係はいい写真を撮

っていたりでいい仲間たちと出会えたなと思いました。これからもっと仲間を増やしたいです。（３組） 
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 中学生になって初めての行事はどうでしたか？全員、時間通り、安全に帰って来ることができまし

た。平和公園では、少しでも映える写真を撮ろうと協力し合う姿が見られました。皆さんが「仲間づ

くり」を意識して行動したことが伝わってきて、嬉しい気持ちになりました。普段の学校生活で意識

できていたからこそ、校外でも立派な行動ができたのだと思います。校外学習で学んだことを、これ

からの学校生活でも生かしていきましょう！ﾍ(^o^)/                黒野 

 



中学生になって初めての校外学習。私はひそかに楽しみにし

ていることが２つあった。１つ目は今回の校外学習の目的の 1

つである「仲間づくり」。２つ目はミッションの「インスタグ

ラマーになろう」だ。私の班は、私と同じ小学校の人が 1 人も

おらず、あまりしゃべったことのない子がほとんどだった。少

し心細い気持ちもあったが、新しい友達ができると思うとわく

わくした。スローガンのサブタイトルにもなっている「新友を

親友に」。限られた短い時間の中で、これをやるのはすごく難

しいことだと思う。だがとてもいい経験になるだろうとも思っ

た。なぜなら自分が高校生になったときや、引っ越してきたとき、そんな今まで自分が過ごしてきた環境

と全く違うような環境で、友達、そして親友を作っていくとき、役にたつと思うからだ。だから班のみん

なと積極的にコミュニケーションをとっていきたいと思った。校外学習当日。お昼ご飯を食べ終わるとタ

ンポポ探しが始まった。セイヨウタンポポと二ホンタンポポ。どちらも見つけるのに苦労したが、どちら

も見つけることができてよかった。写真はどこでとるか、どんなふうに撮るのかをたくさん考えた。その

結果、いい写真がたくさんとれた。とても楽しかったし班のみんなも楽しんでいるようで、笑顔がたくさ

ん見られたからとてもよかった。班のみんなのいいところもたくさん見つけられて、親友になれたかはわ

からないけれど、たくさん話して絆も深まったと思うし、グループから「とてもいいチーム」になれたと

も思った。今回の経験をこれからに生かしていこうと思う。（１組） 

 

僕たちは平和公園のメタセコイア広場でとても楽しい時間を過

ごせました。僕たちの班の目標が「ミッションを達成しつつ楽しむ」

でした。タンポポを探すときはみんなが探してくれたおかげですぐ

見つかりました。お弁当はとてもおいしかったです。最初は日陰で

食べようという話になったのだけれど、結局は日なたで食べること

になりました。でも普段一緒にお弁当を食べられない人と一緒にお

弁当を食べることができて楽しかったです。班の良かったところ

は、一人一人が自分の役割を果たしていたところです。自分が頑張

ったなと思うところは時々みんなに「元気ですか！」と声をかけた

ことです。自分の仕事の中に、時々声をかけるという内容がありました。なのでしっかりとその仕事がで

きたと思います。いろんな目標があって、最初は達成できるか不安だったけれど、班のみんなが協力した

おかげでミッションや目標をクリアできてよかったです。（４組） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇◇ 保護者のみなさまへ ◇◇ 

① 学年会計集金のお知らせについて     

５月８日（月）お知らせしたように、６月５日（月）、本

年度１回目の集金を行います。集金は登録していただ

いたゆうちょ銀行での引き落としの形で行われます。今

回の引き落とし金額は 6,850円です。期日に間に合う

ようご準備ください。 

② 補助教材費について     

６月６日（火）、７日（水）に補助教材費の集金を行い

ます。8,250円をご準備ください。学校にて現金集金で

す。 

③ 体育大会について     

６月１５日（木）に本校運動場にて行います。参観エ

リアでご参観いただけます。詳しくは５月２４日付でお渡

ししたプリントをご覧ください。 

 

 

６月の主な予定 
5月 29日（月）～６月２日(金)  

読書週間・教育実習開始 
１日(木) 生徒委員会 
２日(金) 生徒議会      
５日(月) ①環境生徒集会 
８日(木) 耳鼻科検診 

14日(水) 体育大会準備 
15日(木) 体育大会 
16日(金) 体育大会予備日 
          教育実習終了 
19日(月)～23日（金） 教育相談 
22日(木) 歯科検診 
26日(月) ～２８日（水） 期末テスト 
      
スクールカウンセラーとの面談が行われます。 



 

 


